
手作り通信「共創」No.１５７ 2018年 ９月号

発行者:ウエノ歯科 熊本市中央区大江4-8-10 TEL：３６４－８８７７

平成 30年 9月の診療日

休診･･･ 午後休診･･･

ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

他医院で１年間に施術されるホワイトニングの患
者さんの数を１ヶ月でクリアするほど患者さんに
愛される理由は、今までと比較して数倍も、色・
艶が格段にアップし、痛みがないことに尽きると
思います。当院オンリーワンの「歯のホワイトブ
ライトニング」を是非お勧めします。 黄ばんだ歯
なんて、NGです。相手への好印象や、アンチ
エージングのためには、「白く輝く美しい艶のあ
る歯」が絶対条件ということは周知の事実で
す！！ 皆さんも是非、当院のホワイトブライト
ニングを！！

３０年３月１日より、 更にバージョンアップし、

わずか３０分で施術可能になりました！！

照射装置も２台に増設させました！！
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こんにちは船崎です(*^^*) 7月の大雨の日外出から帰宅すると近所の叔母から電話があり「美和ちゃん家の前
の道に亀がおったよ、 逃げたんじゃない？」と・・・ 確かに3年前ぐらいまで亀がいましが(^^;; 我が家の亀ではな
い。 じゃあどこの⁇ 近所で亀を飼ってる家はなくどこからやって来たのか⁇ カラスが何処かから持って来たのか
(我が家の亀はカラスに連れて行かれそうになった事があったんです)? 叔母の家では飼えないので息子が引き
取りに行き我が家の一員になりました(*^^*) 「たえ」と名付け名前を呼びながら毎日お世話をする息子。 今では
「たえ〜〜」と呼ぶと水面から顔を出し近寄って来るようになりました。 可愛いですよ(#^.^#)

こんにちは、江藤です(^∇^) 今月16日で引退をされる安室奈美恵さん。 姉が大ファンで周りの反応と同じく
ショックだ(T_T)と語っていました。 姉の影響で学生時代は毎日聴いていました。 特に「ALARM」「FUNKY

TOWN」は姉が携帯のアラームにしていて、なかなか起きない姉に代わり私がいつも携帯のアラームを止める役

割でした。 おかげで早起きが得意になりました（笑） 学校から戻ればガンガン曲を流すなかファッションやメイク
を真似て「安室ちゃんぽくない?o(^o^)o」が口癖でした。 素晴らしい曲が沢山あるなか私は「Baby Don‘t Cry」が
好きですね。 「諦めないで Let me see your smile ねえ 良くなる方に捉えたら? いつか笑って話せる日がくるか

ら」という歌詞が大好きで今でも支えてもらっていると思います。 この場を借りて安室さん、お疲れ様でした。 そ
してありがとうございました＼(^o^)／

こんにちは中野です(´･∀･`) お盆休みに東京へ行ってきました！ 1日目は移動とスカイツリー、浅草を観光し
ましたが人の多さにほんとびっくりでした( ﾟдﾟ) 2日目は念願のディズニーシー(*´□`*)♪ 乗り物に乗ったり食
べ歩きしたり写メ撮ったりと暑さと時間を忘れるくらい楽しい時間でした〜(∩ﾟ∀ﾟ)∩ ちなみに私が1番楽しかった
乗り物は｢アクアトピア｣でした！ 夜のショーも綺麗で最後まで楽しめました(ﾉ´▽｀)ﾉ また機会があればディズ
ニーランドの方にも行ってみたいと思います(´･∀･`)

こんにちは(^^)浦山です(*´-`) 先月、お盆休みに祖父母宅に行ってきました(^∇^) 久しぶりにいとこなどみんな
で集まり、お墓参りや食事♪その後はくじ引き大会(о´∀`о) みんなが集まるお正月とお盆の年２回、我が家では
くじ引き大会が恒例です(*^-^*) 今回は、私と娘が商品の買い出し係になり、人数分の商品を選びました(^∇^)

子供達にはお菓子やおもちゃ、大人にはお酒や日用品などなど…(^^)/ ちょっとした商品ではありますが、毎回盛
り上がります( 〃▽〃) 今回もみんな楽しんでくれて、賑やかな１日になりました(≧∇≦)

こんにちは！院長の上野です。 今年の異常に厳しいかった暑さもだんだんとゆるんできた感です。 それは
いいのですが、夏の暑さのせいでしょうか？台風もこれまでに多数発生しており、今後が気になります・・・ これ
以上は、何事もないように祈るばかり・・・ ９月といえば体育祭。 様々な理由で、５月頃に開かれることが多く
なった今ですが、昔ながらに９月に行われるところもまだまだあります。 うちの長男坊も9/16に高校最後の体育

祭。 中でも伝統的な応援団を３年間勤め上げて、リーダーとしての集大成なのでとても楽しみにしています。
今年こそは晴天であればいいな～。 それでは、今月もイキイキと笑顔で元気に過ごしましょう。 感謝感謝。


